

Blasorchester der Stadt Langenhagen



Das Blasorchester der Stadt Langenhagen schreibt seit sechs Jahrzehnten Geschichte. Eine besondere Geschichte, in der aus dem Blasorchester Harmonie zunächst das VHS-Blasorchester und schließlich das Blasorchester der Stadt Langenhagen wurde, das sich fortlaufend bis heute qualitativ hochwertiger

Blasmusik verschrieben hat. Stetig wurde an der musikalischen Qualität gearbeitet, die sich u.a. auch bei Wettbewerben mit anderen Orchestern bewährt hat.

Der Name „Blasorchester der Stadt Langenhagen“ bedeutet auch heute noch großartiger Imageträger für die Stadt Langenhagen. Darauf können sowohl das Orchester, als auch die Stadt Langenhagen stolz sein. Über die Grenzen der Stadt, des Landes und sogar über Europa hinaus hat das Blasorchester der Stadt Langenhagen in den letzten 60 Jahren für Bekanntheit gesorgt und Geschichte geschrieben. Über 25 Konzertreisen auf 5 Kontinente in Länder wie Argentinien, Brasilien, Japan, Chile oder auch Südafrika, kann das Orchester bereits verzeichnen.

Unter der musikalischen Leitung von Harald Sandmann treffen sich einmal wöchentlich circa 60 Musikerinnen und Musiker, die überwiegend aus dem Amateurbereich kommen, um neue Musikstücke einzustudieren und das vorhandene Repertoire zu festigen. Dieses beinhaltet unter anderem traditionelle Blasmusik, Musikstücke aus den Bereichen Swing, Rock, Pop, Originalkompositionen für sinfonisches Blasorchester, solistischen Einlagen und auch Gesangstiteln, die in der Regel speziell arrangiert worden sind.

Neben der Intention, die Musiker im Alter von 16 - 90 Jahren zu fördern und auch zu fordern, legt Sandmann seinen Schwerpunkt auf die Entwicklung von Klang und Dynamik. Damit ist der Weg geebnet, auch zukünftig das Publikum zu unterhalten und zu überraschen.

Zu den jährlichen Höhepunkten im Programm des Ensembles gehören das AWO-Gemeinschaftskonzert mit dem Bundespolizei-Orchester Hannover im NDR Sendesaal in Hannover, der Goldene Sonntag in Bad Pyrmont mit Konzert und musikalischer Gestaltung des Großen Zapfenstreichs, das Jahreskonzert des Orchesters, welches jeweils unter einem besonderen Motto in Langenhagen stattfindet oder mehrmals jährlich stattfindende Siegerehrungen auf der Pferderennbahn Langenhagen, bei denen das Blasorchester die Siegerehrung incl. Nationalhymne begleitet. Nebenbei sorgt das Orchester in Langenhagen für gute Unterhaltung bei mehreren Stadtteilkonzerten und bei der Eröffnung des Schützenfests.

Ihre Chance ein Teil des Orchesters zu werden – zur Zeit wird Unterstützung in folgenden Registern gesucht: Trompeten, Horn, Tuba, Bariton/Euphonium und Klarinetten.

Für weitere Informationen können Sie die Homepage unter www.blasorchester-langenhagen.de besuchen oder auf der Facebook Seite <https://www.facebook.com/BOLangenhagen/> vorbeischaun.